

# Une journée sous le signe de Claudia Cardinale

L'IECA, Institut européen de cinéma et d'audiovisuel, donnera le nom de Claudia Cardinale à une de ses salles de classe.

Une cérémonie marquant cette nouvelle appellation se déroulera vendredi en présence de la fille de l'actrice récemment décédée.

Claudia Squitieri, sera en effet exceptionnellement présente à Nancy le 5 décembre dans le cadre d'une journée d'études dédiée à l'inoubliable interprète du film *Le Guépard*.

De 9 h 30 à 18 h, différents universitaires évoqueront le parcours de la plus française

des Italiennes. À travers sa filmographie et sa vie. Mais pas seulement. Il sera aussi question des icônes italiennes, Sophia Loren, Gina Lollobrigida et les autres « incroyables hollywoodiennes ».

Claudia Squitieri, de son côté, évoquera la Fondazione Claudia-Cardinale, installée à Nemours et dédiée au soutien d'artistes en résidence.

Elle sera par ailleurs à 20 h au Caméo Saint-Sébastien pour présenter *Le Guépard* avant la projection du long métrage signé Luchino Visconti.



**Une journée d'études consacrée à Claudia Cardinale se tiendra à l'IECA, vendredi.** Photo Florent Michel